



## La desgracia truncó sueños y ambiciones de los últimos tres gobernadores de Puebla

“El 24 de diciembre de hace cuatro años alrededor del mediodía se dio a conocer que se había estrellado una avioneta en las inmediaciones del Aeropuerto Hermanos Serdán, de Puebla. Varios medios subimos la nota de la avioneta tal cuál, no sabíamos de víctimas, tripulantes, nada, pero como a las tres de la tarde empezó a trascender que quienes iban en la avioneta eran el Senador Rafael Moreno Valle y la Gobernadora Martha Érika Alonso. Igual que esta vez ocurrió con la muerte del Gobernador Miguel Barbosa quien hizo la confirmación oficial fue el Presidente de la República Andrés Manuel López Obrador”.

Así recuerda la periodista poblana Viridiana Lozano Ortiz, directora del sitio Ambas Manos, la tragedia aérea ocurrida en 2018 que cobró la vida del exgobernador Moreno Valle y de la Gobernadora Érika Alonso, su esposa, quien tenía tan sólo unos días en el cargo. Cuatro años después, el estado de Puebla vuelve a estar de luto a causa del fallecimiento de otro Gobernador más: Miguel Barbosa Huerta.

Ahora con su inesperado fallecimiento, la Constitución de Puebla contempla que el Congreso del Estado elija a quien asumirá la titularidad del Poder Ejecutivo. A diferencia de lo que ocurrió con el fallecimiento de Martha Ericka, cuando se tuvo que elegir a un Gobernador interino y en un periodo de tres meses citar a elecciones, en esta ocasión los diputados poblanos votarán al Gobernador que concluirá el mandato hasta 2024.

Desde hace meses la sucesión en Puebla ha desatado una lucha intestina en Morena en medio de la cual el Diputado federal Ignacio Mier denunció ante la Fiscalía General de la República al Gobernador Barbosa y a su primo el Senador Alejandro Armenta Mier, uno de los principales contendientes en el estado en 2024 por tráfico de influencias y delitos cometidos por servidores públicos.

<https://www.sinembargo.mx/14-12-2022/4298496>